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Объект исследования – ОАО «АТЭК-МОГИЛЕВ», организация, осуществляющая грузоперевозки автомобильным транспортом.
Предмет исследования – организация перевозки сыпучих грузов.
Цель работы – на основе логистического подхода определить мероприятия по совершенствованию системы перевозки сыпучих грузов.
Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.
Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и теоретические аспекты грузоперевозок грузов в РБ; изучена история развития автомобильных услуг в Республике Беларусь; проведен анализ текущего финансового состояния ОАО «АТЭК-МОГИЛЕВ»; изучена система организации грузоперевозок сыпучих грузов; предложены мероприятия, направленные на совершенствование организации грузоперевозок сыпучих грузов, увеличение эффективности деятельности, получение дополнительной прибыли.
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность ОАО «АТЭК-МОГИЛЕВ» по перевозке сыпучих грузов. 
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит добиться экономии средств, оптимизировать деятельность по грузоперевозкам, увеличить число клиентов, увеличить эффективность работы организации.
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Object of the research – «ATEK-MOGILEV» organization conducting road transportation of cargo.
Subject of the research – organization of transportation of bulk cargoes.
Objective of the work – Based on logistic approach to identify activities to improve the transportation of bulk cargo.
Research methods: scientific methods of cognition, comparative analysis, and mathematical economics and graphics and analytical methods.
Results of research and development: the essence and theoretical aspects of freight goods in Belarus; studied the history of the development of automobile industry in the Republic of Belarus; analysis of the current financial state of «ATEK-MOGILEV»; studied is facilitated transportation of bulk cargoes; The measures aimed at improving the organization of cargo transportation of bulk cargo, increasing efficiency, obtaining additional profits.
Sphere of the possible practical applications:  – the activity of «ATEK-MOGILEV» for bulk cargo transportation.
Techno-economic importance: the practical realization of the event would lead to cost savings, streamline operations for freight, increase the number of customers, increase the efficiency of the organization.

